



VISITE DE MONSIEUR LE RECTEUR AU COLLEGE JEAN ZAY

publié le 25/01/2013

Jeudi 10 janvier 2013, M le Recteur a visité le collège Jean Zay accompagné de M Le préfet, M le président du conseil général, Mme le maire de Niort et M le DASEN des Deux- Sèvres.

De nombreux projets pédagogiques et culturels sont mis en place pour favoriser l'accès à la culture. Après une présentation du collège, les équipes enseignantes et de direction ont présenté au recteur le projet « mini-entreprise » à destination des élèves décrocheurs, le projet « bi-langue anglais-allemand » qui par le biais d'un spectacle avec les élèves de CM2, favorise le choix de l'allemand au collège et enfin le projet d'ouverture artistique et culturelle sur le niveau 5ème.

Le recteur a échangé avec les élèves, les enseignants et l'équipe de direction autour de ces différents projets et a salué la mobilisation et le travail accompli de tous les acteurs pour la réussite des élèves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.